

A Croquer

Qui sommes-nous ?

A croquer a pour but de mettre en avant les producteurs de la région, de favoriser les circuits courts et de promouvoir une alimentation saine.

Depuis 2017 notre association met en œuvre différentes actions pour nourrir son projet associatif comme une offre un service de livraison en entreprise de corbeilles de fruits locaux, de saison et respectueux de l'environnement.

L'équipe est composée de trois salarié.e.s.

Comment ça marche ?

Pour chaque corbeille livrée, 1€ est reversé à un projet d'agroforesterie. Les projets identifiés par l'équipe d'A croquer sont proposés au Conseil d'Administration via un dossier de candidature que vous nous transmettez.

C'est le Conseil d'Administration qui choisira le ou les projets à financer.

Si votre projet est sélectionné, A croquer financera totalement ou en partie l'achat des arbres. Le matériel lié à la plantation d'arbres (paillage, protection anti-gibier, ...) ne sera pas pris en charge.

Par ailleurs, nous proposons aux salariés des entreprises adhérentes à l'association de participer à la plantation des arbres, avec l'agriculteur.trice et les salarié.e.s d'A croquer.

L'objectif est de les reconnecter à la nature, au milieu agricole et de partager un moment convivial.

Comment candidater ?

Nous vous avons joint un dossier de candidature à nous retourner par mail.

La période de réception des candidatures se déroule entre septembre et octobre. Le choix des projets se fait lors de l'assemblée générale d'A croquer en novembre.

La plantation des arbres est à organiser dans l'année 2022 ou 2023.

Contact : cyprien@acroquer.fr 07 86 67 50 19
emeline@acroquer.fr 06 18 12 28 87

